

Bericht zur Hauptversammlung am 22.09.2023

Mit einer sehr kleinen Teilnehmerzahl von 11 Personen eröffnete D. Ziegler die Hauptversammlung.

Nach dem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Franziska Faisch und Stefan Efinger wurde mit dem Vortrag der Berichte begonnen.

Paul Gruler berichtete von durchgeführten und abgesagten Veranstaltungen und von den nach Corona notwendig durchgeführten Wahlen für nur 1 Jahr, um damit den Wahl Rhythmus beibehalten zu können.

Der Kassenbericht des kommissarischen Kassier D. Ziegler erfolgte mit einem Minus von 297,- € im letzten Geschäftsjahr.

Der Bericht der Kassenprüfer Sieglinde Hugger und Tina Efinger, vorgetragen von Sieglinde Hugger bestätigte eine korrekte Kassenführung.

Vorsitzender Dieter Ziegler gab noch Erläuterungen zu den Veranstaltungen und dankte den jeweils Beteiligten.

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde durch Heidemarie Efinger durchgeführt und wurde einstimmig erteilt.

Die Neuwahl des 1. Vorsitzenden wurde durch OV Albert Gruler durchgeführt. Da sich kein weiterer Bewerber für diese Amt meldete, wurde die Wahl nach Zustimmung der Anwesenden per Akklamation durchgeführt, wo Dieter Ziegler erneut gewählt wurde.

Die weiteren Wahlen ergaben folgende Ergebnisse:

2. Vorsitzender – unbesetzt

Kassier – weiterhin kommissarisch der 1. Vorsitzende Dieter Ziegler

Schriftführer – weiterhin Paul Gruler

Beisitzer – weiterhin Bernadette König und Ulrike Efinger

Kassenprüfung – weiterhin Sieglinde Hugger und Tina Efinger

Alle wurden jeweils einstimmig auf 3-Jahre wiedergewählt.

Für die Pflege des Blumenschmucks am Kreuz beim Friedhof durch Ulrike Efinger nun schon 23 Jahre, und für die Pflege des Blumenschmucks und der Opferkerzen an der Grotte durch Claudia Ziegler auch schon für 14 Jahre überreichte der Vorsitzende den Beiden als Anerkennung ein kleines Geschenk.

Mit der Vorschau auf die nächsten Veranstaltungen wurde die Hauptversammlung beendet.